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f l è c h e  d e  r e t o u r

a u  s o m m a i r e

votre

Ces pages ont été compilées afin de vous accompagner dans la réalisation
de votre unité divine, présente ici et maintenant.
Dieu est présent en tant que votre conscience et c’est votre héritage.

Deux possibilités de lecture : numérique ou papier.
C’est un document que vous pouvez télécharger et utiliser sur tous vos
supports électroniques équipés d’un lecteur pdf. Vous pouvez naviguer dans
ce document en cliquant sur les éléments illustrés ci-dessous. 
Il vous est possible d’écrire directement sur le document, de surligner les
passages importants, d’y annoter vos prises de conscience et de dupliquer
n’importe quelle page si vous avez besoin de plus de place pour vos notes.  
En version papier, vous pouvez imprimer ce document au format A5 ou A4. 
Vous pouvez également le consulter en ligne sans téléchargement mais
alors aucune annotation ne sera possible.  

conscience

r o s e  l i é e  a u

s o m m a i r e

r e f e r e n c e

b i b l i q u e  l i é e  à

s o n  c h a p i t r e

r e s p e c t i f  

M i s  e n  p a g e  a v e c  ❤  p a r  C e c i l i a



             J’ai donné un travail il y a bien des
années à Portland, dans l’Orégon, qui a
porté beaucoup de fruits avec un groupe
d’hommes et de femmes d’affaires. Ces
personnes se sont réunies chaque jour à
midi pendant 6 jours et ont reçu un
passage de la Bible à mettre en pratique et
avec lequel travailler pendant 24 heures.
De merveilleux résultats se sont produits,
aussi ai-je répété l’exercice afin que les
étudiants puissent travailler avec ces
passages et voir si quelque chose se
passait dans leur expérience, qui ne s’était
pas encore produit jusqu’à présent.

j o e l  

g o l d s m i t h



Ce recueil dévoilera toute sa  valeur  lorsque ce que vous lisez illuminera
votre conscience et ne se résumera pas  à des pensées flottant à la surface
du mental. 
Joel nous invite à faire une première lecture d’un texte par jour. Prenez le
temps de méditer le verset biblique et ensuite de comprendre son
interprétation spirituelle faite par Joel. 
Pour finir, vous pouvez noter vos propres réflexions, conclusions, idées
personnelles. Cela vous aidera à contextualiser ces concepts et à vous les
approprier. 
Découvrez un exemple non exhaustif  ci-dessous :

En silence …



01
P R O V E R B E S

3 : 5 - 6

« Confie-toi au Seigneur de
tout ton cœur ; et ne t’appuie

pas sur ta propre
compréhension. Reconnais-le

dans toutes tes voies, et il
dirigera tes sentiers. »

02
L U C
4 : 4

« Et Jésus lui répondit en
disant : Il est écrit que

l’homme ne vivra pas de pain
seulement, mais de chaque

parole de Dieu. »

03
I S A Ï
2 6 : 3

« Tu garderas dans une
paix parfaite celui dont
l’esprit est fixé sur toi. »

SIX JOURS

04
J E A N
1 4 : 2 7

« Je vous laisse la paix, je vous
donne ma paix. Je ne vous

donne pas comme le monde
donne. Que votre cœur ne se

trouble point, et qu’il ne
s’alarme point. »

05
I S A Ï

3 0 : 1 5

« C’est dans la
tranquillité et la

confiance que sera votre
force. »

06
J E A N

4 : 3 1 - 3 2

« Pendant ce temps, ses
disciples le pressaient de
manger, disant : Maître,

mange. Mais il leur dit : J’ai à
manger une nourriture que

vous ne connaissez pas. »

“Et le 7 ème jour, 

la Grâce descendra

alors sur vous…”
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P r o v e r b e s  

3 : 5 - 6

« Confie-toi au Seigneur de tout ton cœur ;
et ne t’appuie pas sur ta propre

compréhension. Reconnais-le dans toutes
tes voies, et il dirigera tes sentiers. »



j o u r  1  

Croyez-moi : vous tomberez
réellement dans un fossé si vous
faites confiance au Seigneur de tout
votre cœur, parce que c’est ce que le
monde est en train de faire. À la
lumière de ce que vous savez, y a-t-il
un Seigneur séparé et distinct de
votre propre être ? Et au moment où
vous avez lu « Confie-toi au Seigneur
», avez-vous dit aussitôt : « Il n’y a pas
de Seigneur en qui se confier, si ce
n’est la conscience divine que Je suis
» ? Par conséquent, le passage
devrait en réalité signifier de faire
confiance à la vérité que Dieu
constitue votre conscience et que
votre conscience gouverne votre
journée, votre entreprise, votre foyer.
Et vous souvenez-vous que ce
passage veut dire aussi : « Ne
t’appuie pas sur ta propre
compréhension », mais tournez-vous
au-dedans et laissez la conscience
divine au-dedans de vous révéler ses
harmonies et sa grâce ? 
«  Il dirigera tes sentiers. » Y a-t-il un «
Il » ? Non, votre conscience dirigera
vos sentiers. 

proverbes 3 : 5 - 6

Ce que vous êtes et ce que Je suis
gouverne votre vie, cette divinité qui
est la réalité de vous, ce Fils de Dieu
qui est plus proche que le souffle.

Ne voyez-vous pas comment ce
passage de la Bible était voilé, aussi
longtemps que vous pensiez qu’il y
avait une entité quelque part qui
allait diriger vos sentiers ? L’homme
qui a écrit ce passage savait qu’il
parlait de l’Individualité intérieure,
mais tout ce que les gens
connaissaient était « le Seigneur, » ou
Dieu, ou Yahvé. C’est ainsi que cela
devait venir dans la conscience, et
cela fut le voile parce qu’il n’y a pas «
de Seigneur ». Il y a seulement le Je
que Je Suis. Dès l’instant où vous
reconnaissez que le Je que Je Suis
est un avec Dieu et a tout ce que le
Père a — et que vous avez confiance
que l’Individualité de vous est le tout-
connaissant, le tout-pouvoir, la toute-
présence, vous demeurez dans ce
passage des Proverbes, là où
auparavant vous aviez confiance en
un Dieu qui n’existe pas. »



1 ce que je perçois 

En Silence…

2
les conséquences

de cette prise de
conscience  

3
4

En quoi cela me
libère 

quel regard
vais-je porter

sur mon
prochain 



EflexionsR



02JOUR
L u c

4 : 4

« Et Jésus lui répondit en disant : Il est
écrit que l’homme ne vivra pas de
pain seulement, mais de chaque

parole de Dieu. »



j o u r  2  

« De chaque parole de Dieu. » De
nouveau, si vous ne prenez pas le
mot Dieu pour le traduire dans votre
conscience, en comprenant que
nous sommes en train de parler de
votre conscience, vous ne pouvez pas
faire le pas suivant d’écouter cette
parole. Pourquoi ? Parce que la
petite voix tranquille ne va pas venir
du ciel ou du Mont Sinaï – elle va
venir de Dieu. Où est Dieu ? Au-
dedans de vous ! 

Pour comprendre spirituellement ce
passage, vous devez comprendre
que le principe de vie, la substance
de votre vie, de votre paix et de votre
harmonie, est la Parole, et la Parole
est quelque chose qui émane de
votre conscience dans votre
perception consciente. Ne voyez-
vous pas comment la vérité est voilée
lorsque vous dites « chaque parole
de Dieu », à moins que dans votre
véritable discernement spirituel vous
n’ayez redescendu Dieu là où Dieu
est plus proche que le souffle ?
. 

luc 4 : 4

Vous devez faire un pas de plus et
réaliser que la parole de Dieu vient à
vous dans le péché, dans la maladie
ou dans la mort. Rien ne peut vous
séparer de la parole de Dieu, parce
que rien de ce que Dieu a uni ne
peut être séparé. Dieu est
omniprésence, que vous fassiez votre
lit au ciel ou en enfer. Par
conséquent, lire correctement ce
passage veut dire en réalité vivre
dans un état permanent de
réceptivité, que vous soyez malade
ou bien portant, riche ou pauvre.
Vivez dans la réceptivité, afin que la
petite voix tranquille puisse se
communiquer. 
Quand vous comprenez ce passage
et pouvez dire « J’ai une manne
cachée », vous êtes à la maison. Vous
avez fait votre démonstration, parce
qu’à travers cette manne cachée
vous avez accès à la parole, et c’est là
toute la manne qu’il y ait. Elle
apparaît à l’extérieur en tant que les
choses ajoutées, mais Dieu vous
interdit de vous tourner vers elle
pour les choses ajoutées. Vous devez
vous tourner vers elle seulement
pour elle. »



1 ce que je perçois 

En Silence…

2
les conséquences

de cette prise de
conscience  

3
4

En quoi cela me
libère 

quel regard
vais-je porter

sur mon
prochain 
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03JOUR
I s a ï

2 6 : 3

« Tu garderas dans une paix parfaite
celui dont l’esprit est fixé sur toi. »



j o u r  3  

Isaïe savait que cette déclaration,
énoncée de cette manière, n’était
pas la vérité. Il savait qu’elle avait un
sens caché. « Tu garderas » ; qui est-
ce « Tu » – Dieu ou Christ ? Non, vous
est tu – et vous baissez alors les yeux
quelque part dans la direction de
votre poitrine et vous dites : « Oh ! Tu
est la conscience, ma conscience, la
conscience divine que Dieu m’a
accordé au commencement. Ce Tu
me gardera dans une paix parfaite si
je garde mon  esprit fixé sur cette
vérité : l’omniprésence, l’omniscience
et l’omnipotence de ce Tu au-dedans
de moi, cette conscience divine. »

 isaï 26 : 3

Si vous laissez consciemment cette
conscience divine vivre au-dedans de
vous, puis que vous êtes réceptif à la
Parole, vous serez gouverné par Dieu.
Si vous gardez votre esprit fixé sur
l’omniprésence de la conscience
divine, sa fonction est de vous parler
en tant que la Parole. Et, si vous
gardez votre esprit à l’écoute de la
Parole, si vous faites confiance à la
fonction de votre conscience et que
vous vous fiez à la conscience de la
Parole qui doit venir à vous, vous êtes
alors en train de vivre par la grâce. »



1 ce que je perçois 

En Silence…

2
les conséquences

de cette prise de
conscience  
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04JOUR
j e a n

1 4 : 2 7

« Je vous laisse la paix, je vous donne ma
paix. Je ne vous donne pas comme le
monde donne. Que votre cœur ne se

trouble point, et qu’il ne s’alarme point. » 



j o u r  4  

Dans le monde chrétien, ceci veut
dire la paix que Jésus vous donne, la
paix que Jésus vous laisse. Mais vous
devez dévoiler la vérité, de sorte que
lorsque vous lirez ce passage vous
direz : « Je, Je, le Je de moi me donne
la paix — le Je que Je suis, qui est
Dieu — le Je de mon propre être.
Ceci est le Je qui me donne encore la
paix si je suis au ciel, en enfer ou dans
la mort. Moi et le Père sommes un ;
et ni la vie ni la mort ne peuvent
briser cette relation, parce que Je au
centre de moi est mon principe
créateur — Je au centre de moi est
mon Père — Je au centre de moi est
Dieu. » « Qu’un étudiant de la Voie
Infinie ne dise jamais, « je suis Dieu »,
parce que vous diriez alors en fait
que votre bout de chair humaine est
Dieu. Vous ne dites pas « je suis Dieu
» ; vous entendez la petite voix
tranquille au-dedans de vous qui dit :
« Sois tranquille et sache que Je suis
Dieu. » Alors, vous savez que Je est
Dieu, et c’est le Je qui vous donne la
paix et vous laisse la paix. Ce n’est pas
la paix que le monde donne.  

jean 14 : 27

Non, la paix que le monde donne se
termine en général en souffrance, et
s’il y a souffrance il y a quelque chose
qui manque. Qu’est-ce qui manque
? C’est la paix que Je peut vous
donner, une joie et une paix qui
bouillonne au-dedans de vous. La
grâce de Dieu est omniprésence ;
allez donc vaquer à vos occupations,
ne projetez rien, et laissez la vérité
prendre forme. 
Ne voyez-vous pas pourquoi le
monde est tombé dans un fossé en
croyant que « Il » était Jésus ? C’est
une stupidité. Je au-dedans de vous
suis Dieu, et Je vous donne la paix, la
joie et la domination, aussi
longtemps que vous ne vous tournez
que vers Moi – et laissez alors cela se
dévoiler. N’essayez pas de l’influencer
ou cela montrera que vous n’avez
pas saisi le message. 
Élevez-vous. Élevez-vous hors de
l’orthodoxie et de la métaphysique.
Élevez-vous dans le mysticisme et
faites confiance à l’omniprésence, à
l’omniscience, à l’omnipotence. »



1 ce que je perçois 

En Silence…

2
les conséquences

de cette prise de
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05JOUR
i s a ï

3 0 : 1 5

« C’est dans la tranquillité et la confiance
que sera votre force. »



j o u r  5  

Vous savez ce qui se passe ici, car
vous dites maintenant : « Je ne sais
pas comment être tranquille ou
comment avoir confiance, alors,
qu’est-ce que je fais ? Je ne peux pas
glisser sur le cinquième jour, alors
comment est-ce que je démontre
ceci ? »
L’auteur de ce passage est Isaïe.
Aussi devez-vous vous tourner vers
lui et dire : « Isaïe, ta conscience est
une des plus grandes de la Bible et je
te mets au même rang que Jésus et
que le Bouddha. Alors, Isaïe, que
veux-tu dire par la tranquillité et la
confiance ? » Ne pensez pas que je
ne me suis pas tourné au-dedans et
n’ai pas parlé de cette façon à Dieu
ou à Jésus, car je l’ai fait, et si je veux
savoir de quoi Isaïe parle, je dois faire
ceci. Qu’Isaïe m’entende ou pas n’a
pas d’importance, parce que je sais
que ma conscience m’entend et
qu’elle me donnera les réponses en
retour. 
Ce qui s’est révélé à moi dans ce
passage est une inconnaissance.
Autrement dit, n’essayez pas de
comprendre la vérité et ne luttez pas. 
 

Isaï 30 : 15

Faites tout ce que vous avez à faire et
oubliez la vérité. Quand vous pourrez
oublier la vérité, vous aurez une
bonne dose de confiance et la
tranquillité suivra. Quand vous
sentez que vous devez lutter pour la
tranquillité, vous perpétuez votre
manque de tranquillité. Très souvent,
la meilleure prière spirituelle, le
meilleur traitement ou la meilleure
méditation est d’oublier tout ce qui
concerne la prière, le traitement ou
la méditation et d’aller à vos affaires. «
Dans la tranquillité et la confiance »
veut vraiment dire s’écarter de la
connaissance de la vérité pendant
un moment et d’être tranquille. Il
n’est pas nécessaire de garder votre
esprit rempli de vérité, parce que
vous êtes alors de retour dans le
domaine du mental. Vous ne pouvez
pas devenir tranquille ou confiant,
mais l’Âme peut vous donner la
tranquillité et elle peut vous donner
la confiance si vous vous détendez
de l’exercice mental qui consiste à
connaître la vérité, et que vous laissez
votre Âme prendre les rênes. 



j o u r  5  -  f i n  

Vous découvrirez ceci : de même que
vous avez appris à travailler dur et
longtemps avec les principes de la
Voie Infinie, de même vous devez
apprendre à vous arrêter de le faire,
parfois pendant un jour ou deux et
dire : « Puissé-je ne pas m’appuyer
sur mon mental. Puissé-je me
détendre en Dieu. » Quand ces
principes sont incorporés en vous,
votre Âme commence à vous nourrir.
Mais « jusqu’à ce que vous ayez
vraiment cette manne cachée,
continuez avec tous ces principes
que nous passons en revue. Mais n’y
travaillez pas 8 heures par jour ;
prenez du temps pour travailler au
jardin, lire un bon livre ou même un
bon roman. Ne croyez jamais que la
Voie Infinie essaye de vous enseigner
à mentaliser. Ceci n’est nécessaire
que lorsque vous apprenez la vérité,
lorsque vous nourrissez la conscience
avec la lettre de vérité. Ce que nous
voulons, c’est qu’aucun étudiant ne
vive par des affirmations et des
négations, parce que cela n’est pas
vivre par la grâce de Dieu. 
 
 

Isaï 30 : 15

Invitez l’Âme. Votre Âme vous
enveloppe quand vous êtes assis,
quand vous marchez ou dormez.
Détendez-vous en elle – sans mots ni
pensées. Au cours des mois passés, le
message de la Voie Infinie vous a
conduit au point où vous vivez sans
mots ni pensées. Demeurer dans ces
principes apporte, en guise de fruit,
une période de repos — et ceci est la
véritable signification du Sabbat que
Moïse a donné aux Hébreux. Le
Sabbat qu’il a donné aux Hébreux
était une période de repos pour
toujours. Travaillez pendant 6 jours,
oui, travaillez pour connaître ces
principes. Mais vous arrivez alors à un
lieu de Sabbat qui veut dire que pour
le reste de vos jours vous vivez par la
grâce de Dieu, par Mon Esprit.
Finalement, vous arrivez à un stade
où vous réalisez : « Oh ! Je est Dieu, et
la Parole qu’il me communique est le
pain, la viande, le vin et l’eau. » Vous
entrez alors dans votre Sabbat.
Quand vous avez atteint la
tranquillité et la confiance, vous êtes
entré dans le Sabbat. »
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06JOUR
j e a n

4 : 3 1 - 3 2

« Pendant ce temps, ses disciples le
pressaient de manger, disant : Maître,

mange. Mais il leur dit : J’ai à manger une
nourriture que vous ne connaissez pas. »



j o u r  6  

N’allez pas à la ville et ne sortez pas
chercher de la nourriture. Reposez-
vous dans le Sabbat de « J’ai. Moi et
le Père, nous sommes un, et tout ce
que le Père a est à moi. » Ni mots – ni
pensées – ni force – ni pouvoir. Vous
êtes dans la conscience du Sabbat, et
vous n’avez pas besoin de sortir
chercher de la nourriture car vous
l’avez. En vertu de quoi ? En vertu de
« Moi et mon Père sommes un et je
le sais. » Pendant six jours, vous avez
travaillé pour vous entraîner et
étudier (Les six jours sont
probablement de nombreuses
années), mais il vient « un repos pour
mon peuple. » – il vient un Sabbat –
et c’est quand vous cessez toute
votre lutte métaphysique. Vous
arrêtez et vous vous détendez, et
vous laissez la grâce vivre votre vie. 
Ainsi, quand vous arrivez au sixième
jour de votre exercice, souriez
simplement : « Je n’ai pas à prier
pour quoi que ce soit. J’ai déjà la
manne cachée que le monde ne
connaît pas. »

 

jean 4 : 31 - 32 

Vous voyez comment la Bible est
voilée et comment il faut une
Conscience transcendantale pour la
dévoiler ?
Ce ne sont pas les mystiques qui la
cachent – ce sont les mots. Il y a
certains d’entre vous qui étudient ici
à Hawaii ; il y a d’autres étudiants en
Californie, à Chicago, à New York, en
Angleterre, en Hollande, en Suède,
en Nouvelle Zélande et en Afrique du
Sud, qui sont dans les six jours de
labeur. Mais les quelques-uns qui ont
écouté avec l’oreille intérieure les
messages de ces derniers mois
doivent être en train d’entrer dans la
période de Sabbat. 
Quand une personne est dans le
Sabbat, elle dira : « Je ne connais pas
la moindre vérité. La seule vérité que
je connaisse est ce qui vient
aujourd’hui. Je ne peux pas vivre sur
les citations d’hier. En ce qui me
concerne, je suis dans la période
d’inconnaissance. Je vis dans la
période d’inconnaissance chaque
jour quand je vais au-dedans dans le
seul but de recevoir la manne pour
aujourd’hui — pour écouter ta voix. »



j o u r  6  -  s u i t e  

Vous pouvez reconnaître quand une
personne est dans le Sabbat, parce
qu’elle réalise : « Ta grâce me suffit
pour ce moment », et elle est
satisfaite. Elle se repose non
seulement dans l’assurance que « Ta
grâce me suffit », mais « Qu’il y a de
ta grâce en suffisance. » Vous pouvez
dire quand une personne est dans
une conscience de grâce. Elle s’est
établie dans une conscience de paix.
Les six jours de lutte sont terminés et
« aujourd’hui je refuse de peiner. »
Alors, quoi que ce soit qui doit venir
vient. Hier, je n’ai même pas été
capable de méditer pour un
message, j’ai donc tout simplement
décidé que nous n’aurions pas de
message pour aujourd’hui ! Ainsi,
quand vous l’entendrez et ensuite le
lirez, vous saurez qu’il n’était pas le
mien – je dois avoir été capable
d’être dans le Sabbat.
Souvenez-vous de ceci : votre étude
vous a enseigné que tout dans la
Voie Infinie est une interprétation
spirituelle des Écritures. 

 

jean 4 : 31 - 32 

À cause de ceci, vous pouvez
retourner dans votre propre
conscience et y puiser
l’interprétation spirituelle de ces
passages. Elle peut venir sous une
forme différente que celle que je
vous ai donnée aujourd’hui, mais le
principe sera le même. Étudiants, où
que soyez, si vous êtes prêts pour le
Sabbat, préparez-vous-y en
apprenant à vous détendre dans
cette réalisation : « Que mon Âme
prenne les rênes, au lieu de mon
mental. » Alors, chaque fois que vous
irez au-dedans, quelque chose de
nouveau s’écoulera. 
La conscience que vous êtes est
conscience infinie. Par conséquent,
vous grandissez jour après jour. La
conscience que vous êtes est déjà
infinie, mais jour après jour, vous
devenez davantage conscient de la
conscience infinie que vous êtes. La
conscience divine infinie constitue
votre être, et la vie que vous
manifestez en ce moment même est
le degré d’infinité dont vous êtes
conscient en ce moment même. 



j o u r  6  -  f i n  

Peut-être êtes-vous capable de dire :
« Celui qui me voit, voit celui qui m’a
envoyé. » Cela voudrait dire que vous
êtes arrivé à la réalisation de votre
Individualité divine, de votre être
Christ dans sa totalité. Vous qui êtes
suffisamment avancés sur le chemin
de la Voie Infinie, vous devez
maintenant commencer à réaliser
que vous n’avez qu’un seul but : la
réalisation de la conscience
illuminée, c’est-à-dire la conscience
quadridimensionnelle, la conscience-
Christ ou l’esprit du Bouddha !
Élevez-vous dans la conscience
mystique où vous n’avez qu’une
seule démonstration à faire. Il y a un
état transcendantal de conscience
qui est au-delà de l’humain, mais qui
prend possession de vous à un
certain moment. La connaissance de
la vérité sur le plan intellectuel cesse
à un moment donné et l’état de
conscience transcendantal devient la
conscience individuelle ; sa fonction
est un état permanent de
communication. Vous êtes toujours
en train de recevoir ce qui provient
de cet état de conscience 

jean 4 : 31 - 32 

transcendantal, et c’est la nourriture
ou la manne cachée. La conscience
transcendante n’est pas simplement
un terme. C’est votre mental quand il
va au-delà de lui-même, quand
quelque chose prend le relais. Il y a
eu un moment absolu quand Paul a
dit : « Je vis, pourtant ce n’est plus
moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi.
» Il ne voulait pas dire que les
métaphysiciens devraient faire cette
déclaration – seule l’illumination
spirituelle peut en faire une réalité.
Que votre but soit un but unique –
l’illumination – et un jour viendra où «
cet état d’esprit qui était aussi en
Christ Jésus » ne sera pas une
citation. C’est votre état d’esprit
vivant, en vertu de son caractère, de
son essence et de sa nature. Ceci est
le but de la Voie Infinie – atteindre
cet état d’esprit qui était aussi en
Christ Jésus – atteindre l’illumination,
atteindre la conscience illuminée – et
la grâce descendra alors sur vous. »



1 ce que je perçois 

En Silence…

2
les conséquences

de cette prise de
conscience  

3
4

En quoi cela me
libère 

quel regard
vais-je porter

sur mon
prochain 
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Je vis,
pourtant
ce n’est
plus moi
qui vis,
c’est Christ
qui vit en
moi. 


